

10.000 litros de aceite usado se han reciclado en varias comunas de Ñuble



El programa "Toma la Sartén por el Mango", de Essbio y el Ministerio de Medio Ambiente ha logrado reciclar más de 10.000 litros de aceite usado. Esta iniciativa busca mejorar la gestión del aceite doméstico, evitando que este residuo termine en el alcantarillado, ríos y mares, y así proteger el medio ambiente.

En el proyecto participan seis comunas en las que se incluyen: San Carlos, Pinto, Yungay, Bulnes, El Carmen y San Ignacio. A esta selección se añaden las comunas de Chillán y Cobquecura. El Ministerio del Medio Ambiente apoya esta iniciativa, que también se implementa en otras regiones, como O'Higgins, Maule y Biobío.

Entre los compromisos del programa están la articulación entre los municipios y la empresa, la difusión de la iniciativa y la participación en actividades comunitarias. El objetivo es mitigar el impacto ambiental del aceite de cocina usado, que puede causar graves daños al sistema de alcantarillado, al suelo y a los cuerpos de agua.

Existen cerca de 40 puntos de reciclaje disponibles para el público, algunos de ellos ubicados en establecimientos educacionales. Los puntos de libre acceso se difundirán mediante gráficas en los canales oficiales de los municipios correspondientes.

El Seremi del Medio Ambiente, Mario Rivas Peña, invitó a la comunidad a reciclar el aceite domiciliario usado y a continuar promoviendo prácticas sostenibles durante las fiestas patrias: "A través de una alianza público-privada junto a Essbio invitamos a la ciudadanía a "Tomar la Sartén por el Mango" y sumarse a esta iniciativa que nos ha permitido darle una nueva vida útil a más de 10.000 litros de aceite, no solo cuidando nuestro ecosistema sino también promoviendo una economía circular junto a los municipios. Hoy, en el contexto de fiestas patrias reforzamos este llamado, pero también trabajando por consolidar esta articulación sumando a nuevas comunas de Ñuble al reciclaje de aceite domiciliario."

Roberto Riva, subgerente zonal Ñuble de Essbio, expresó: "Estamos muy contentos con los logros alcanzados en diversas comunas de la Región de Ñuble. Ya hemos involucrado a siete comunas y pronto se sumarán dos más".